Spring Canyon Middle School 6th Descripciones de cursos electivos de sexto grado

Bellas Artes (Los estudiantes deben elegir 1.0 crédito de Bellas Artes)

Introducción a las Bellas Artes de 6to grado - Año completo

¡Estas son cuatro clases fantásticas en una! - Esta introducción a la rotación de bellas artes tiene como objetivo brindar una amplia experiencia introductoria a los estudiantes en las disciplinas de bellas artes visuales y escénicas. En este curso, los estudiantes probarán por primera vez las muchas clases de bellas artes que estarán disponibles para que las tomen más adelante en el 7º grado, así como en la escuela secundaria y preparatoria. Su objetivo es ayudar a los estudiantes a explorar lo que disfrutan y cuáles pueden ser sus intereses en diferentes áreas. También ayudará a los estudiantes a desarrollar habilidades rudimentarias en los diversos campos de las bellas artes, brindándoles una base sobre la cual construir en el 7º grado. (1.0 Crédito de Bellas Artes - Se requiere una tarifa)

Orquesta I - Orquesta principiante para aquellos con experiencia mínima o nula - Año completo

Este curso brinda oportunidades para que los estudiantes desarrollen habilidades musicales aprendiendo a tocar el violín, la viola, el violonchelo o el contrabajo.

A los estudiantes les encantará aprender muchos tipos diferentes de música mientras desarrollan la calidad del tono, la afinación, el ritmo, las reverencias y las habilidades de interpretación. El grupo actuará varias veces a lo largo del año en conciertos y festivales regionales de cuerdas. Los estudiantes de violín y viola deberán proporcionar sus propios instrumentos. Los alquileres o compras de instrumentos de calidad están disponibles a través de las tiendas de música locales. Los estudiantes de violonchelo y contrabajo pueden proporcionar sus propios instrumentos o alquilarlos a través de la escuela. (1.0 Crédito de Bellas Artes - Se requiere una tarifa)

Orquesta 2 - Orquesta de segundo año para aquellos con experiencia previa en tocar - Año completo

Este curso es para estudiantes que han tomado Orquesta I (o que tienen una sólida experiencia previa en interpretación). El curso ampliará las habilidades musicales en violín, viola, violonchelo y contrabajo durante el segundo año de desarrollo. Los estudiantes de violín y viola deberán proporcionar sus propios instrumentos. Los alquileres o compras de instrumentos de calidad están disponibles a través de las tiendas de música locales. Los estudiantes de violonchelo y contrabajo pueden proporcionar sus propios instrumentos o alquilarlos a través de la escuela. (1.0 Crédito de Bellas Artes - Se requiere una tarifa)

Banda 1 - Instrumentos de viento de madera para principiantes - Flauta, clarinete - Año completo

¡Ven a ser parte de una clase divertida y amistosa mientras aprendes a tocar un instrumento al mismo tiempo! No importa en qué grado estés, ¡todos pueden unirse y formar parte de uno de los mejores grupos de la historia! No necesitas ninguna experiencia tocando instrumentos o leyendo música. Las clases de banda para principiantes se clasifican por tipo de instrumento. Si toma esta clase de instrumentos de viento de madera para principiantes, se inscribirá para tocar flauta o clarinete. Puedes elegir qué instrumento tocar de esas 2 opciones. Un número selecto de alquileres de instrumentos escolares están disponibles para alquilar por una tarifa de alquiler adicional. Entonces... si te gusta la música, divertirte y ser parte de algo grandioso, ¡únete a Band! (1.0 Crédito de Bellas Artes - Se requiere una tarifa)

Banda 1 - Metales principiantes - Trompeta, trombón, bombardino, tuba - Año completo

¡Ven a ser parte de una clase divertida y amistosa mientras aprendes a tocar un instrumento al mismo tiempo! No importa en qué grado estés, ¡todos pueden unirse y formar parte de uno de los mejores grupos de la historia! No necesitas ninguna experiencia tocando instrumentos o leyendo música. Las clases de banda para principiantes se clasifican por tipo de instrumento. Si toma esta clase de metales para principiantes, se inscribirá para tocar la trompeta, el trombón, el bombardino o la tuba. Puedes elegir qué instrumento tocar entre esas 4 opciones. Un número selecto de alquileres de instrumentos escolares están disponibles para alquilar por una tarifa de alquiler adicional. Entonces... si te gusta la música, divertirte y ser parte de algo grandioso, ¡únete a Band! (1.0 Crédito de Bellas Artes - Se requiere una tarifa)

Banda 1 - Percusión para principiantes - Año completo

¡Ven a ser parte de una clase divertida y amistosa mientras aprendes a tocar un instrumento al mismo tiempo! No importa en qué grado estés, ¡todos pueden unirse y formar parte de uno de los mejores grupos de la historia! No necesitas ninguna experiencia tocando instrumentos o leyendo música. Las clases de banda para principiantes se clasifican por tipo de instrumento. Si te inscribes en una clase de percusión, tocarás Practice Pad, Snare, Marimba, Bells, Pandereta, Triangle y otros instrumentos auxiliares de percusión. Todos los percusionistas aprenderán todos los instrumentos de percusión y se espera que tengan un juego de campanas (o piano) y un bloc de prácticas en casa. Un número selecto de alquileres de instrumentos escolares están disponibles para alquilar por una tarifa de alquiler adicional. Entonces... si te gusta la música, divertirte y ser parte de algo grandioso, ¡únete a Band! (1.0 Crédito de Bellas Artes - Se requiere una tarifa)

Banda 2 - Banda de concierto (banda de segundo año para aquellos con experiencia previa en tocar) - Año completo

Este curso es para estudiantes que han tomado Banda 1 (o que tienen una gran experiencia previa tocando). La Banda 2 expandirá y desarrollará las habilidades y los conceptos aprendidos en la Banda 1. Planee tocar el mismo instrumento que comenzó en la Banda 1 a menos que haga una audición para cambiar de instrumento con la Sra. Olson. Los músicos de viento de madera tienen la oportunidad de hacer una audición para saxofón alto, oboe o fagot. Los músicos de metales tienen la oportunidad de hacer una audición para la trompa francesa. Este curso lo preparará para la banda de concierto de secundaria, la banda de jazz de secundaria y preparatoria y la banda de marcha de la escuela secundaria de Springville. Esta clase incluye metales (trompeta, trombón, barítono/bombardino, tuba y corno francés), instrumentos de viento de madera (flauta, clarinete, saxofón, oboe y fagot) y percusión de concierto (marimba, bombo, caja, etc.). Un número selecto de alquileres de instrumentos escolares están disponibles para alquilar por una tarifa de alquiler adicional. (1.0 Crédito de Bellas Artes - Se requiere una tarifa)

Electivas adicionales (los estudiantes pueden elegir UN crédito de 0.5 de esta categoría)

Danza - Medio Año

Esta clase es una clase de un semestre para los bailarines principiantes sin necesidad de experiencia previa en danza. Los estudiantes aprenderán habilidades básicas de danza en flexibilidad, técnica y todos los géneros de danza Jazz. Los estilos enseñados incluirán Hip-Hop, Contemporáneo, Jazz y otros. La calificación se basa en la participación. (0.5 crédito optativo)

Acondicionamiento Aeróbico - Medio Año

Esta clase mixta se enfoca en conceptos de acondicionamiento físico y un programa general de acondicionamiento físico para ayudar a los estudiantes a aumentar sus conocimientos y niveles de acondicionamiento físico. Los estudiantes serán introducidos al entrenamiento de flexibilidad, actividades cardiovasculares y entrenamiento con pesas. Las actividades físicas incluyen (pero no se limitan a) caminar, correr distancias, carreras de velocidad, entrenamiento en circuito, entrenamiento pliométrico, de velocidad y agilidad, entrenamiento básico, yoga y deportes. Si quieres convertirte en un mejor atleta, bailarín o simplemente quieres mejorar tu salud en general mientras te diviertes, jentonces esta clase es para ti! (0.5 crédito optativo)

Debate - Medio Año

¿Te gusta discutir? En el debate, los estudiantes aprenderán las habilidades necesarias para argumentar con eficacia y respeto. Aprenderemos la importancia de comprender ambos lados de un argumento antes de debatir. Veremos la estructura de un argumento efectivo y cómo investigar para encontrar evidencia que respalde su argumento. Los estudiantes aprenderán a identificar información errónea y noticias falsas. Finalmente, aprenderemos cómo presentar argumentos de la manera más persuasiva. Cada día comenzamos con un debate diario donde discutimos temas divertidos como clase. Aprendemos diferentes formatos de debate y cómo presentar con confianza frente a una audiencia. ¡Ven a debatir con nosotros! (0.5 crédito optativo)

Comunicaciones - Medio Año

Este curso de un semestre de duración explorará el amplio campo de las comunicaciones. Empezamos por dentro con el diálogo interno y la motivación y los mensajes que nos comunicamos a nosotros mismos. Luego pasamos a la comunicación uno a uno donde aprendemos las habilidades de hablar por teléfono, enviar correos electrónicos y entrevistar. Desde entornos uno a uno, nos hacemos más grandes y observamos la conversación grupal o la comunicación con un grupo. Los estudiantes aprenderán sobre habilidades de presentación y presentarán un discurso a la clase. Finalmente, exploramos el campo en expansión de los medios de comunicación. Los estudiantes aprenderán los principios básicos del diseño gráfico para crear un póster, grabarán y editarán un podcast y finalmente usarán todas sus habilidades para producir un video. ¡Hay algo para todos en las comunicaciones! (0.5 crédito optativo)

Ciencia STEM - Proyecto de aprendizaje - Medio año

Disfrutarás diseñando y construyendo proyectos de ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas. Esta clase está destinada a expandir su creatividad y habilidades de pensamiento de orden superior a medida que diseña y completa proyectos prácticos. Los estudiantes investigarán y responderán a preguntas y desafíos auténticos, atractivos y complejos relacionados con problemas del mundo real. Esta clase también explora la codificación, el diseño de impresión 3D y la robótica. Para los estudiantes de sexto grado, se requiere un semestre de STEM. Esta clase sería una extensión que les daría a los estudiantes un año completo de STEM. (0.5 crédito electivo - tarifa requerida)